

CEIDF



HISTORIQUE !



Cette journée de mobilisation restera dans les mémoires et à plus d'un titre. Une grève nationale à l'appel de tous les syndicats, sans exception, et dans toutes les entreprises du Groupe BPCE. **Du jamais vu !**

Cela n'a bien sûr été possible que grâce à toutes celles et ceux qui se sont mobilisés le 24 mars 2015.

Un grand merci !

Quelques chiffres de cette journée d'action :

Caisses d'Epargne

Languedoc Roussillon : 50 % de grévistes - **Loire Drôme Ardèche** : 25 % de grévistes - **Picardie** : 25 % de grévistes - **Rhône Alpes** : 18% de grévistes *- **Auvergne Limousin** : 17% de grévistes - **Ile de France** : 15 % de grévistes

Banques Populaires :

BP2L : 40% de grévistes - **BP SUD** 45% de grévistes - **BP Ouest** : 15% de grévistes - **Côte d'Azur** : 25 à 30 % de grévistes - **BP Occitane** près de 55% de grévistes - **Aquitaine Centre Atlantique** : 40% de grévistes.

Un tract intersyndical sera diffusé prochainement...

"On parle de nous dans le journal !"



Christian LEBON, membre du CHSCT Réseau a répondu à une journaliste.



[Cliquez ici ►](#)

CEIDF



**BPCE
MUTUELLE**

ÉLECTIONS DES DÉLÉGUÉS

Pour un système de santé solidaire

L'état de santé de la population s'est amélioré, l'espérance de vie allongée dit-on...

Mais sous les coups de la financiarisation et de la marchandisation, l'accès aux soins, devient de plus en plus difficile

[Lire le tract](#)



Les candidats CGT



Agnès **KLEIN**

N°1



Pierre **PLUQUIN**

Accès direct au site de vote

CLIQUEZ ICI



Elections des représentants au COS

MERCI !

Le syndicat CGT remercie tous les salarié(e)s qui ont voté pour la CGT aux élections du COS.

[Lire la suite](#)



CHSCT AGRESSION AU TASER !

C'est, cette fois, sur la DR 78 que des collègues ont été victimes d'une agression grave. Malheureusement, les membres du CHSCT Réseau ont eu, à nouveau, l'occasion de rappeler à la Direction ses obligations.

[Lire la suite](#)



Pour nous aider à sauver les Maisons départementales des personnes handicapées et ainsi les droits des personnes en situation de handicap et de leur famille, demandez au gouvernement et au président de la République de garantir leur autonomie et de leur attribuer les moyens nécessaires à leur bon fonctionnement en signant cette pétition !

Cliquez ici